

# Spiel mit Licht

Beleuchtung sorgt nicht einfach nur für Helligkeit – mit Licht lassen sich auch Stimmungen und ein Gefühl für den Raum erzeugen

## Ambright

### Flache Leuchten durch LEDs

Mit SparkShape, dem neuesten Produkt der Ambright GmbH, ist es erstmals möglich, Leuchten mit individueller Formgebung in einem automatisierten Verfahren zu fertigen. Durch den Einsatz der patentierten LED's create Technologie werden ultraflache Lichtpunk-

te direkt in die Leuchte integriert. Auf nur 6 mm Bauhöhe bietet die abgehangene SparkShape direktes und indirektes Licht höchster Farbwiedergabe in einem eleganten Design. Basierend auf einem zweidimensionalen Entwurf entwickelt und produziert Ambright Leuchten nach individuellen Spezifikationen. Ob geometrisch oder organisch, schmal oder großflächig – die Leuchten passen sich räumlichen Gegebenheiten an oder wirken ikonisch

als identitätsstiftendes Element eines Raumkonzepts. ■

[www.ambright.de](http://www.ambright.de)

### Flat Lamps With LED Lights

With SparkShape, Ambright GmbH's newest product, it is now possible for the first time to make lights with personalised shapes using an automatic process. Using the patented LED's create technology, ultra-flat spots are integrated directly into the light. With a height of only 6mm the suspended SparkShape offers direct and indirect lighting with high colour rendering and an elegant design.

Using a two-dimensional model, Ambright designs and manufactures lights according to individual specifications. Whether geometrical or natural, narrow or wide – our lights adapt to spaces or act as an icon to create the identity of a space. ■



Ambright

## Hera

### Dynamic-Leuchten für individuelle Beleuchtung

In der modernen Lichtgestaltung sind Beleuchtungslösungen gefragt, die neben einer herausragenden Energieeffizienz die Möglichkeit bieten, die Helligkeit und Wärme des Lichts dynamisch den jeweiligen Bedürfnissen und Stimmungen anzupassen. Hera aus Enger wird mit innovativen Lichtsystemen diesen Anforderungen gerecht und präsentiert diverse Dyna-

mic Versionen. Angeboten wird eine Auswahl von Linien-, Ein- und Anbau- sowie Unterbauleuchten. Neben der optimalen Ausleuchtung bieten diese Varianten die Möglichkeit, die Lichtfarbe von warm weiß (2700 K) bis kalt weiß (5000 K) individuell anzupassen und zu dimmen, steuerbar über eine Auswahl an verschiedenen Funkfernbedienungen oder mittels WiFi-Controller per Hera-App. ■

[www.hera-online.de](http://www.hera-online.de)

### Dynamic Lamps for Customized Lighting

Modern lighting design requires lighting solutions that offer both outstanding energy efficiency and allow a light's brightness and colour temperature to be dynamically adjusted to suit individual requirements and moods. Based in Enger, Hera is meeting these requirements with innovative lighting systems, presenting various dynamic options. The range includes a selection of strip lighting, recessed and surfaced-mounted luminaires and under-cabinet lighting. These options offer both optimum illumination performance and allow colour temperature to be individually adjusted and dimmed from warm white (2700K) to cool white (5000K), controlled by a selection of different radio remote controls or a WiFi controller via a Hera App. ■



Hera